



10 Julio, 2017

EL SEMÁFORO



ISABEL MANRIQUE

COORDINADORA DEL
PROGRAMA PROMOCIONA

El programa de la Fundación Secretariado Gitano ha recibido el Premio Nacional de Educación por su labor de apoyo a adolescentes de esa etnia para que culminen la Educación Secundaria.



EMILIO SASTRE

PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN
MAYO REY

El hospital que la fundación mantiene al norte de Camerún con el apoyo del Ayuntamiento burgalés y de la Fundación Caja de Burgos ha atendido desde 2009 a 20.000 personas.



JUAN ANTONIO CORBALÁN

EXJUGADOR DE BALONCESTO

Cardiólogo, novelista y leyenda del baloncesto español de los 80, Corbalán fue nombrado ayer Embajador de la Fundación Atapuerca por su labor de promoción de los yacimientos.



ALBERTO CONTADOR

CICLISTA

El corredor español del Trek dijo ayer adiós a sus opciones de ganar el Tour de Francia 2017 después de una etapa aciaga en la que perdió más de cuatro minutos respecto al líder, el británico Chris Froome.